



NOTA DE PRENSA N° 208-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Lucha consecuente de cafetaleros hizo respetar sus derechos



Gobierno Regional Cajamarca, que preside Gregorio Santos Guerrero, expresa solidaridad y apoyo a agricultores que luchan por la defensa de sus tierras y respeto al sector agrario.

La tarde de hoy (22 de agosto) la huelga nacional indefinida de los cafetaleros fue suspendida, luego que el gobierno central se comprometiera a apoyarlos con créditos agrarios para recuperar las más de 100 mil hectáreas perdidas por la plaga de roya amarilla.

Hace aproximadamente 3 meses el gobierno central había confirmado el apoyo con 100 millones de soles para paliar en parte los problemas por la que estaban atravesando los cafetaleros, sin embargo este presupuesto nunca llegó.

Ante el olvido del gobierno central, cafetaleros de la Selva Central acataron una paro indefinido exigiendo al gobierno destine recursos a través de créditos agrarios para recuperar las hectáreas de sembríos perdidos.

La huelga duró 4 días, el gobierno como siempre utilizó las fuerzas del orden para reprimir a miles de agricultores que exigían atención a sus reclamos. Producto de la represión humalista resultaron heridos más de 25 campesinos. Los agricultores en todo momento llamaron traidor al Presidente de la República, Ollanta Humala, exigiendo cumpla con sus promesas de campaña electoral de apoyar al sector agropecuario.

Isaac Porras, presidente de la Confederación Nacional de Cafetaleros, dijo que el dinero llega tarde. **"Ahora soltaron (el dinero) a destiempo. Ya las plantas están muertas, esos 100 millones es un fracaso"**. Ellos exigen créditos para realizar nuevos sembríos. La plaga de la roya ha dejado una pérdida de 350 millones de soles.

Entre tanto agricultores de las provincias de Jaén, San Ignacio y Cutervo, en Cajamarca, exigen al gobierno central cumpla con destinar recursos para frenar el avance de la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



«Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

enfermedad. “Solo hemos recibido recursos del gobierno regional, el Ministerio de Agricultura se ha olvidado de nosotros”, manifestaron en diálogo a Sucesos de Radio Ilucán de Cutervo.

Por su parte, Gregorio Santos Guerrero, expresó su solidaridad con los cafetaleros, tras hacer un llamado al Gobierno Central para atender con prioridad al sector agrario.

DATO

El Gobierno Regional Cajamarca pese a recortes presupuestales destinó 4 millones de soles. El trabajo conjunto entre gobierno regional, agencias agrarias y productores logró frenar el avance de la plaga de la roya amarilla, que amenaza con seguir destruyendo cientos de hectáreas de cultivo de café

Se agradece su difusión

Cajamarca, 22 de agosto de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA